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   Министр образования и науки РСО-Алания Людмила Башарина заверила в этом
журналистов республиканских и районных СМИ в ходе диалога на
площадкепроекта «Открытоеправительство». До начала нового учебного года
остались считанные дни, поэтому вопросов к руководителю ведомства было много.
Они касались всех сторон образовательной сферы.

  

   Министр, в частности, сказала, что учебный год в Осетии начнется 4 сентября,
традиционные праздничные линейки пройдут во всех школах, но в ином, непривычном
формате: в усеченном виде, с участием первоклассников и части учеников выпускных
классов. Учебный процесс также претерпит изменения: передвижения учеников по
школе будут ограничены, от кабинетной системы придется пока отказаться, дети будут
заниматься в классах, учителя сами будут приходить к ним для проведения уроков.
Исключение составят лишь кабинеты химии, биологии и физики, в которых имеется
специализированное оборудование. Во всех школах будет разработан график перемен,
чтобы максимально разграничить присутствие детей на общей территории. Все эти меры
направлены на то, чтобы жестко соблюдалась социальная дистанция и сведен к
минимуму риск заражения коронавирусом. Во всех образовательных учреждениях будут
неукоснительно соблюдаться требования Роспотребнадзора: проветривание и
дезинфекция классов и других помещений, обязательная термометрия и другие меры,
направленные на безопасное нахождение в школе. 

  

   Министр также отметила, что ношение масок не будет обязательным, но тем, кто
изъявит желание использовать средства индивидуальной защиты, они будут
предоставлены, запас масок в республике имеется. Говоря о результатах Единого
госэкзамена, Людмила Башарина отметила, что ситуация с распространением
коронавируса никак не отразилась на проведении и итогах ЕГЭ. «Два месяца наши дети
учились в дистанционном режиме, поэтому мы опасались спада в знаниях. Но этого не
произошло. Более того, у нас беспрецедентное число стобалльников, по химии
максимальный балл набрали 22 ученика, такого ранее никогда не было. А в остальном я
не могу сказать, что эта кампания чем-то отличалась от предыдущих». Министр также
отметила, что были и нарушения, многие ученики досрочно завершили экзамен. Но это
никак не было связано с коронавирусной инфекцией. Не было ни одного ученика,
которому был поставлен диагноз «коронавирус». «Мы провели огромную работу, чтобы
создать социальную дистанцию, обеспечить всех участников ЕГЭ средствами
индивидуальной защиты, провести дезинфекцию помещений. Экзамен прошел в штатном
режиме», – сказала она. 

  

   Вопрос журналиста Алагирской районной газеты «Заря» касался дистанционного
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образования: «Есть ли необходимость подготовки педагогических кадров в случае, если
придется вновь вернуться к новому формату обучения?» Министр ответила, что очень
надеется, что обстоятельства не заставят прибегнуть к такому режиму работы. При
этом она заметила, что информационно-коммуникативными технологиями в
определенной степени владеют все педагоги. Они являются обязательным модулем
обучения учителей, и их использование в работе никак не должно соотноситься с
периодом дистанционного обучения. «Ничего сверхъестественного в применении
информационно-коммуникативных технологий нет, это показали два месяца, в течение
которых дети и учителя общались дистанционно». 

  

   Среди затронутых во время диалога вопросов был и вопрос о заработной плате
учителей. Людмила Башарина разъяснила, что в настоящее время Министерство
просвещения РФ занимается сбором механизмов расчетов зарплаты педагогов в
регионах, после чего будет разработана единая методика. Министр напомнила, что
каждый педагог может обратиться с вопросами о заработной плате как в социальные
сети ведомства, так и на «горячую линию» – по телефону 8-8672-29-15-15, добавочный
240, а также получить в индивидуальном порядке всю интересующую его информацию.
На вопрос, будут ли учителя получать за классное руководство надбавки в размере 2000
рублей региональных и 5000 рублей федеральных, министр ответила утвердительно. 

  

   В завершение диалога Людмила Башарина поблагодарила журналистов за
сотрудничество и отметила, что двери министерства всегда открыты для них и
работников образования, здесь им всегда предоставят необходимую информацию.
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